



## Celebraciones sacramentales en la Universidad, y las iglesias de la Vera Cruz y San Esteban

Tanto la Universidad de Salamanca como las iglesias de la Vera Cruz y de San Esteban acogieron ayer celebraciones sacramentales. La Archicofradía del Rosario y la Comunidad de Padres Dominicos celebraron una eucaristía a las ocho de la tarde, a la que sucedió la procesión claustral con el Santísimo Sacramento por el Corpus Dominicano. También el claustro de las Escuelas Mayores acogió este desfile con la Sagrada Forma. Por su parte, la Cofradía de la Vera Cruz celebró la Octava del Corpus con una misa tras la que realizó la procesión por el entorno del Campo San Francisco y junto a su humilladero./FOTOS: GALONGAR

